

No. 5

LA DETTE

CE QU'ELLE ETAIT LE 31 JANVIER 1887

\$13,717,051.25

Ce qu'elle était le 30 juin 1891

\$20,423,554.82

Augmentation par M. Mercier

\$6,706,503.57

Une tricherie de \$4,336,653,36

Le gouvernement Mercier a-t-il augmenté la dette de la province et de combien ?

Il importe de tirer cette affaire au net, d'abord pour permettre à l'électorat de se prononcer en connaissance de cause, et en deuxième lieu pour réfuter les mensonges répandus à cet égard par les conservateurs, dans le but de voiler un peu leurs méfaits.

L'augmentation de la dette par M. Mercier, c'est la différence entre le chiffre de cette dette le 31 janvier 1887, date à laquelle les libéraux furent appelés au pouvoir, et le 17 décembre 1891, date à laquelle l'administration Mercier fut renvoyée par le gouverneur Angers.

Établissons cette différence.